



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0579
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 19

19 juillet 2023

**SOIS REMPLI DU SAINT-ESPRIT
AFIN DE REMPORER DE GRANDES
VICTOIRES DANS TOUS TES
COMBATS**

Comment revêtir la plénitude du Saint-Esprit pour remporter la victoire ?

- Si tu coopères avec le Saint-Esprit, tu verras la main de Dieu. Quand tu coopères, ta délivrance est authentique et totale. Lorsqu'il y a l'obscurité dans ta vie, les démons vont l'utiliser. Premièrement, tu renverses les idoles et tu te sépares de tous les péchés qui sont restés dans ton cœur après avoir donné la vie à Jésus. Deuxièmement, tu te sépares de toutes les attitudes passives et négatives comme avoir peur, avoir honte. Ce sont des sentiments qui détruisent la puissance spirituelle. Quand tu as peur, tu es vide. Lorsque tu convoites, tu deviens faible. La convoitise est un désir violent qui commence dans ta cupidité. La convoitise naît d'un désir impur et ce désir-là est violent. Un jeune homme, qui convoitait sa sœur, m'a dit qu'il prenait le dessous de celle-ci et le reniflait. Il disait parfois qu'il avait envie de bondir sur elle. Il y a donc des passions qui rendent faible. Elles détruisent la puissance spirituelle. L'apôtre Pierre dit que les convoitises charnelles font la guerre à l'âme. Tu enlèves donc de ton cœur tous les désirs cupides et impurs. Dès que tu commences à faire ce travail, le Saint-Esprit commence à te remplir. Quand tu sens que tu combats avec ta propre énergie dans les visions, à ton réveil, travaille pour la plénitude du Saint-Esprit. Quand tu rêves et que tu mords la personne comme un chien ou un chat, c'est parce que ton esprit est vivifié mais n'a pas la plénitude du Saint-Esprit. Tu luttas donc avec l'énergie initiale. Beaucoup parmi nous doivent travailler pour la plénitude du Saint-Esprit. Si on a fait ton brisement de liens malsains de famille et autres liens, et que tu luttas avec le mari de nuit et lui coupe son sexe en songe, cela veut dire que tu combats avec l'énergie initiale, ce n'est pas avec la plénitude du Saint-Esprit. Quand tu es rempli du Saint-Esprit et qu'un esprit se présente, tu dis « Au nom de Jésus ! » et il tombe ou il s'enfuit. Tu n'as pas le temps de le mordre, de salir tes dents spirituelles. Pratiquez ça et vous aurez de grands témoignages avant la fin de la croisade. Ne vous limitez pas à l'énergie initiale mais évoluez plutôt vers la plénitude du Saint-Esprit. C'est déjà bon de combattre et de gagner mais il faut que cela soit avec la plénitude du Saint-Esprit. Il est bon de savoir que faire. Beaucoup de saints veulent sortir des situations difficiles mais ne savent pas comment s'y prendre. On sort de là par la plénitude du Saint-Esprit. Quand tu es rempli du Saint-Esprit, tu peux regarder fixement un démon et il fuit.

Pose les mains sur ta tête et dis :

- Seigneur, je veux la plénitude du Saint-Esprit ! Je suis fatigué(e) des luttes à partir de mon énergie spirituelle. Je veux la plénitude du Saint-Esprit pour invoquer le nom de Jésus et remporter les grandes victoires !

Certaines batailles durent inutilement. Renversez toutes les idoles et pardonnez aux autres. Le manque de pardon peut faire que tu combattes pendant une semaine là où tu pouvais le faire en 30 secondes.

Tu dois remporter ta victoire. Si tu rates, ce n'est pas la faute au Seigneur. Il t'a déjà donné la victoire et il t'a déjà donné le pouvoir. Le secret de la victoire, c'est d'avoir en toi l'Esprit de Christ.

Romains 8.1-13 : « Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi

du péché et de la mort. Car chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, -Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable à celle du péché, et cela afin que la justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit. Ceux, en effet, qui vivent selon la chair, s'affectionnent aux choses de la chair, tandis que ceux qui vivent selon l'esprit s'affectionnent aux choses de l'esprit. Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix; Car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas. Or ceux qui vivent selon la chair ne sauraient plaire à Dieu. Pour vous, vous ne vivez pas selon la chair, mais selon l'esprit, si du moins l'Esprit de Dieu habite en vous. Si quelqu'un n'a pas l'Esprit de Christ, il ne lui appartient pas. Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à cause de la justice. Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous. Ainsi donc, frères, nous ne sommes point redevables à la chair, pour vivre selon la chair. Si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez ».

Voici ce que la Parole de Dieu enseigne. Les croyants en Christ ne peuvent plus être condamnés. Beaucoup de croyants aiment ce verset. Ils disent qu'en Christ, il n'y a plus de condamnation. Beaucoup d'entre eux vivent dans le désordre. Ils citent ce verset. Ils se disent que même s'ils sont ivres, ils confessent que Jésus est leur Sauveur donc il n'y a plus de condamnation pour eux. Ils se trompent parce qu'ils vivent dans le désordre et dans la désobéissance vis-à-vis du Seigneur. Ils sont dans l'erreur.

C'est une vérité fondamentale : quand tu es en Jésus, tu ne peux plus être condamné. Pourquoi ? Parce que la parole l'explique sans commentaire : *« En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. Car -chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, -Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable à celle du péché... ».* **La Bible** dit qu'il n'y a plus de condamnation parce que l'Esprit de Jésus sanctifie le croyant et lui donne la puissance qui lui permet de dompter le péché afin qu'il s'affectionne aux choses d'en haut. Quelqu'un qui vivait dans l'adultère, lorsque l'Esprit de Jésus entre en lui, il n'est plus intéressé par l'adultère. Alors comment peut-il être encore condamné s'il s'affectionne désormais aux choses d'en haut ? Même au niveau du monde, quand un prisonnier est libéré et qu'il a changé, qui peut le mettre encore en prison ? Mais s'il reprend les mêmes vices, il va se retrouver devant les mêmes tribunaux et les mêmes juges vont le condamner. Dieu ne condamne plus ceux qui sont en Jésus parce que les ayant délivrés, ils ont reçu l'Esprit de Jésus qui leur permet d'accomplir Sa loi.

Romains 8.4 : *« et cela afin que la justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit ».*

La loi exige d'être accomplie en eux, c'est-à-dire en nous qui marchons non selon la chair mais selon l'esprit. La justice de la loi est accomplie en nous qui marchons non selon la chair mais selon l'esprit. Quand on dit donc qu'il n'y a plus de condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, il y a une raison divine et fondamentale qui permet de le déclarer. Cela ne veut pas dire que ceux qui sont en Jésus ont reçu un mandat spécial pour commettre le péché. Cela veut dire que l'Esprit de Jésus est

entré en eux et leur a donné la liberté de vivre sans s'affectionner aux choses de la chair. L'Esprit de Jésus accomplit en eux la justice de la loi ; ils sont consacrés à Dieu et s'affectionnent aux choses de Dieu.

Romains 8.6 : « *Et l'affection de la chair, c'est la mort, tandis que l'affection de l'esprit, c'est la vie et la paix* ».

Cela veut dire que si tu es en Christ et que tu n'apprends pas à t'attacher aux choses de Christ, aux choses du royaume éternel, à la justice de Dieu, tu vas mourir ! Tu seras corrompu ! Il n'y aura pas de différence entre toi et le païen.

Romains 8.7 : « *car l'affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu'elle ne se soumet pas à la loi de Dieu, et qu'elle ne le peut même pas* ».

Si après ton salut, tu te laisses attirer par les choses du monde, tu n'auras pas la vie. Si tu combats, tu vas perdre les combats. Beaucoup de croyants perdent les combats parce qu'ils essayent d'être en Christ tout en s'affectionnant aux choses de la chair. Ils sont en Christ mais leur affection est dans les membres terrestres.

Colossiens 3.1-4 : « *Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ, en Dieu. Quand Christ, votre vie, paraîtra, alors vous paraîtrez aussi avec lui dans la gloire* ».

Quand tu es en Christ, tu dois t'attacher aux choses d'en haut. C'est le même message. Cela veut dire que c'est une doctrine et une doctrine est un ensemble de vérités pour soutenir un fait.

Être en Christ est donc une vie qu'on mène ; ce n'est pas une déclaration. Si tu es en Christ ; tu penses en Christ ; tu agis en Christ ; tu t'évalues en Christ. Quand tu es engagé dans cette vie, tu n'as plus le temps de t'affectionner aux choses de la chair. L'affection de la chair est une vie qui te possède, qui habite ton imagination, qui corrompt ton système de pensée. Tu médites sur le mal, tu t'arrêtes sur ce qui n'est pas vrai et ça te prends du temps.

Philippiens 4.8 : « *Au reste, frères, que tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui est vertueux et digne de louange, soit l'objet de vos pensées* ».

Un homme qui est engagé de cette manière, Dieu ne peut plus le condamner. Le Saint-Esprit l'a sanctifié en le séparant de sa vie du passé, des choses du passé, de sa vie. Et il est rempli de l'affection des choses d'en haut. Quand tu le visites la nuit, ses pensées sont sur ce qui est pur, ce qui est vrai et digne de louange. Ses pensées sont sur ce qui mérite l'approbation.

Le Saint-Esprit est en toi ! Ton devoir est de t'affectionner aux choses d'en haut, c'est ce qu'on appelle renverser les idoles. Quand tu renverses les idoles, tu es rempli du Saint-Esprit et agréable à Dieu.

Romains 8.10 : « *Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à cause de la justice* ».

Selon la pensée de Dieu, il est impossible que quelqu'un qui a en lui l'Esprit de

Jésus, se trouve à l'aise dans le péché au point de réclamer la liberté en citant les Écritures. Si tu es un vrai enfant de Dieu, essaie de rétrograder. Si tu réussis dans ta rétrogradation, viens me le dire. Un vrai enfant de Dieu ne peut plus être à l'aise dans le monde parce que l'Esprit de Christ habite en lui. **La Bible** dit que l'Esprit de Dieu agitait Samson. Lorsque tu passes ici et que tu montes là, qu'est-ce qui t'agite ? C'est l'Esprit de Dieu ! Qu'est-ce qui fait qu'une petite fille refuse les avances de tous les garçons ? C'est le Saint-Esprit ! Qu'est-ce qui fait qu'un vieux monsieur commette le péché et pleure ? C'est l'œuvre du Saint-Esprit ! Il donne la repentance aux hommes ; Il les convainc de péché ; Il les sanctifie ; Il te met à part ; Il change tes pensées.

Faites un sondage. Les vrais enfants de Dieu ne peuvent pas rétrograder, c'est-à-dire se coucher dans la boue et y rester.

Romains 8.10 : « *Et si Christ est en vous, le corps, il est vrai, est mort à cause du péché, mais l'esprit est vie à cause de la justice* ».

L'Esprit de Dieu communique la vie pour te garder dans la justice de Dieu. Jésus a dit à ses disciples : « *La chair ne sert à rien, mais c'est l'esprit qui vivifie et les paroles que je vous dis sont esprit et vie* ». La parole sort et entre en toi avec la capacité de te communiquer la vie de Dieu. Quand tu lis **la Bible**, une force entre en toi. C'est le travail du Saint-Esprit.

Romains 8.11 : « *Et si l'Esprit de celui qui a ressuscité Jésus d'entre les morts habite en vous, celui qui a ressuscité Christ d'entre les morts rendra aussi la vie à vos corps mortels par son Esprit qui habite en vous* ».

Il faut comprendre comme conclusion de ce chapitre que nous ne sommes plus redevables à la chair pour vivre selon la chair.

Romains 8.13 : « *Si vous vivez selon la chair, vous mourrez; mais si par l'esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez* »,

Comme conclusion, le corps a des désirs qu'il faut rejeter par la puissance du Saint-Esprit. Il faut rejeter les désirs de la chair car la chair est rebelle et elle ne se soumet pas à ce que Dieu demande. Pour la dompter, on choisit d'obéir à l'Esprit de Christ qui habite en nous. Ce n'est qu'alors qu'elle se soumet, parce qu'elle n'a pas la puissance contre le Saint-Esprit. La chair n'a aucune puissance contre le Saint-Esprit. C'est pour cette raison que Jésus a enseigné que l'homme spirituel est comme le vent. Le vent souffle où il veut et Jésus disait qu'on en entend le bruit mais on ne sait d'où il vient, ni où il va. Cela veut dire que l'homme spirituel a une puissance pour faire ce qu'il désire.

Qui veut être rempli du Saint-Esprit ?

Philippiens 2.5-11 : « *Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ, Lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, Mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; et ayant paru comme un simple homme, Il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix. C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, Afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, Et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père* ».

Nous allons marcher avec Jésus, faire comme lui et Dieu va nous élever. Nous allons faire ce que Jésus a fait et qui a amené Son Père à l'exalter. Chacun doit avoir la foi. Ce que tu crois va s'accomplir.

« **Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus** ». L'œuvre de Dieu ne commence pas hors de ton cœur. Dieu dit que dans ton cœur, il faut qu'il y ait les sentiments qui étaient en Jésus. Lorsque tu viens en Christ, tu peux accepter d'enlever les pantalons, les boucles d'oreilles, les mèches parce qu'on te le demande. Cependant, tu restes avec un cœur mauvais. Il faut qu'il y ait en toi les sentiments qui étaient en Jésus.

Jésus était Dieu, égal avec Dieu avant de venir dans ce monde. Il est écrit : « *Au commencement était la parole, la parole était avec Dieu et la parole était Dieu* ». Jésus pouvait disputer cette place avec Dieu mais il ne l'a pas fait. Dans la parabole du fils prodigue, on voit un petit enfant dire à son père : « *Donne-moi ma part de tes biens !* ». Jésus ne le fera jamais. Il a vécu dans ce monde, il ne l'a jamais fait.

« *Jésus s'est dépouillé lui-même* ». C'est le chemin qui va amener Dieu à te nommer, à te bénir ce soir. Il va te donner l'autorité pour terrasser ton Goliath.

« *Il s'est humilié lui-même* ». Est-ce que tu acceptes de t'humilier toi-même ? Et les gens qui t'ont méprisé, est-ce que tu acceptes de laisser qu'on te maltraite ? Beaucoup de croyants ne sont pas remplis du Saint-Esprit parce qu'ils pensent qu'ils sont importants et qu'on ne doit pas les maltraiter. Ils n'ont pas les sentiments qui étaient en Christ ; la première étape est déjà ratée.

« *Il s'est dépouillé lui-même* » de tous les titres, de tous les noms. Il a enlevé tout cela. Toute la louange et l'adoration dans les cieux, et Sa gloire, il a enlevé tout cela. On pouvait même cracher sur lui. Il ne pouvait pas dire : « *Tu ne sais pas à qui tu as affaire* ».

« *Il a pris une forme de serviteur* ». Dieu devient comme un homme, et pas n'importe quel homme : « *Ayant paru comme un simple homme* » parce qu'il voulait nous délivrer. Il disait que les renards ont des tanières, mais le Fils de l'homme n'a pas un lieu où reposer Sa tête. Il s'est humilié lui-même, ce n'est pas une chute. On lui donne la première place, il la quitte et il va s'asseoir à la dernière place pendant que les autres se bousculent pour prendre la première place. Ils disent aux gens : « *Va lui dire que je suis là, il va comprendre* ». Ils veulent qu'on dise : « *Va le chercher* ». D'autres disent : « *Dis-lui que je suis là, est-ce qu'il sait que je suis là ?* ».

« *Obéissant jusqu'à la mort* ». La plénitude du Saint-Esprit a pour chemin le renversement des idoles et l'obéissance. L'obéissance veut dire que tu renverses tous les autres dieux. C'est l'obéissance au premier commandement : « *Tu aimeras l'Éternel ton Dieu de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta force* ». Dieu est le seul Dieu qu'on doit servir. Chacun se rend obéissant. Tu laisses l'obéissance te remplir. Il ne s'agit pas de quelque chose que tu as eu à faire il y a deux ans. Il s'agit d'une obéissance de chaque jour.

« *Il s'est rendu obéissant jusqu'à la mort de la croix* ». Ce n'est pas n'importe quelle mort mais la mort de la croix, c'est-à-dire la mort des maudits. La croix, c'est le lieu des malédictions. Il a accepté la malédiction, la mort de la croix. Et c'est à cause de nous. Il voulait nous sauver. Selon la volonté de son Père, il a accepté la malédiction.

« C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom ». Si tu as parcouru ce chemin, le Père céleste te donne l'autorisation pour utiliser ce nom ; c'est un nom qu'Il a donné à son Fils après avoir parcouru ce chemin de souffrance, d'humiliation, de renoncement à soi-même.

Il y a parmi nous des femmes, qui, après avoir donné leur vie à Jésus, vont souffrir parce qu'elles ne jouiront plus des petits bénéfices du péché. Je connais une bien-aimée qui, après avoir donné la vie à Jésus en abandonnant la prostitution, utilisait comme pommade de corps de l'huile rouge. Quand Dieu te voit dans cette situation, il change ton nom, il t'élève. C'est ce qu'il a fait à Son Fils. Il l'a élevé au-dessus de tout nom afin qu'en son nom, tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre.

Il y a des gens qui ne savent pas qu'il y a des habitants sous la terre, dans les eaux, dans le séjour des morts, dans les montagnes, sous les montagnes, etc. Mais Dieu a donné à Son Fils, le nom qui est au-dessus de tous les noms, dans les cieux, sur la terre, sous la terre. C'est avec ce nom qu'on combat. Laisse les idoles tomber ! Ton combat va changer de nature. Tu ne vas plus combattre avec les dents. Tu vas dire : « Au nom de Jésus Christ ! » et tu auras la victoire !

C'est un nom que Dieu nous a donné gratuitement. Tu vas dire à Dieu : « Je veux l'utiliser ». Tu renverses les idoles, c'est tout ce que Dieu te demande. Abandonne l'orgueil, descends, descends encore jusqu'à la croix ! Meurs comme un maudit !

2 Corinthiens 6.1-8 : « Puisque nous travaillons avec Dieu, nous vous exhortons à ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain. Car il dit: Au temps favorable je t'ai exaucé, Au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici maintenant le jour du salut. Nous ne donnons aucun sujet de scandale en quoi que ce soit, afin que le ministère ne soit pas un objet de blâme. Mais nous nous rendons à tous égards recommandables, comme serviteurs de Dieu, par beaucoup de patience dans les tribulations, dans les calamités, dans les détresses, sous les coups, dans les prisons, dans les troubles, dans les travaux, dans les veilles, dans les jeûnes; par la pureté, par la connaissance, par la longanimité, par la bonté, par un esprit saint, par une charité sincère, par la parole de vérité, par la puissance de Dieu, par les armes offensives et défensives de la justice; au milieu de la gloire et de l'ignominie, au milieu de la mauvaise et de la bonne réputation; étant regardés comme imposteurs, quoique véridiques; comme inconnus, quoique bien connus; comme mourants, et voici nous vivons; comme châtiés, quoique non mis à mort; comme attristés, et nous sommes toujours joyeux; comme pauvres, et nous en enrichissons plusieurs; comme n'ayant rien, et nous possédons toutes choses ».

C'est ce chemin que tu dois accepter, qu'on te juge mal, qu'on te juge bien, qu'on te rejette, qu'on t'accepte. Et ne cherche pas l'honneur des hommes, les hommes n'ont rien à te donner. Et puis, ils peuvent mourir, cherche l'honneur de celui qui ne meurt jamais : **Jésus de Nazareth**. On peut te juger mais reste tranquille. Ne recherche pas la grandeur terrestre. Cela va te rendre petit devant Dieu. Dieu donne ce nom à ceux qui se dépouillent, s'humilient, deviennent simples et serviteurs, qui se rendent obéissants et serviteurs jusqu'à la mort.

Dis :

- Je crois que c'est vrai ; je possède tout !

Frère, ta vie va changer. Le combat a atteint le niveau où chacun doit être rempli du Saint-Esprit pour des victoires totales.

Dis :

- O Père, sonde-moi, expose mon cœur ! Expose les idoles ! Expose les pensées d'orgueil ! Expose les pensées de vanité ! Expose la haine ! Expose l'hypocrisie ! (Commence d'enlever toi-même ce qu'il faut enlever. Chasse la peur, bannis les convoitises, déracine le manque de pardon, déracine les mensonges, réconcilie-toi avec ton Père, sanctifie tes pensées, renverse toutes idoles et sois rempli jusqu'à la plénitude du Saint-Esprit. Prie en langue !).
- Seigneur, remplis-moi !
- O Père, remplis-moi ! Que mon combat change de nature ! Que mes combats changent de nature ! Que je combatte par la puissance de Ton Nom ! Je veux combattre par la puissance de Ton Nom ! O Père, remplis-moi !

Beaucoup de nos dossiers sont dans les mains des méchants. Qu'est-ce que les démons font avec les diplômes d'un homme ? Un enfant va à l'école. Il a le Bac mais un démon le prend. Il a la licence, le démon la prend. Il a la maîtrise, le démon la prend. Il a le master, le démon le prend. Il soutient une thèse, le démon la prend. Qu'est-ce que les démons font avec les diplômes ? C'est l'Église qui peut juger cela. L'Église peut demander aux démons : « *Que faites-vous avec ces diplômes ? Est-ce que vous savez ce que Jésus a fait avec son sang à Golgotha ? Quand Jésus a versé son sang pour que nous soyons ses enfants d'adoption, où étiez-vous ?* ».

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, remets ces diplômes ! Rends ces dossiers ! Restitue-les !
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tous tes complices ! Nous jugeons tes mensonges ! Remets-nous nos dossiers et diplômes au nom de Jésus-Christ ! Nous te frappons ! Nous les arrachons et les remettons aux propriétaires légitimes !
- Au nom de Jésus-Christ, nous libérons la santé physique et jugeons toute maladie ! Allez-vous-en et libérez tout ce que vous avez volé ! (prie en langues).
- Au nom de Jésus-Christ, point de paix pour le méchant ! Nous envoyons le feu de Dieu partout où se cache un voleur ! Que le feu de Dieu poursuive les voleurs ! Tous les voleurs ! Les voleurs de petites choses et de grandes choses !
- Au nom de Jésus-Christ, même s'ils sont sous les eaux, que le feu de Dieu les y atteigne ! Même s'ils sont au sommet des arbres, sous plusieurs tombes, dans les abîmes, dans le séjour des morts, dans les lieux arides, dans les cours familiales, sur la terre, sous la terre ; que le feu de Dieu les y atteigne !
- Au nom de Jésus-Christ, d'un commun accord, nous élevons la voix pour briser toute résistance chez un quelconque frère ! Nous agissons tous ensemble pour détruire l'adversité partout où existe une résistance ! Nous l'écrasons et proclamons la victoire de Jésus-Christ !
- Au nom de Jésus-Christ, partout où un esprit impur a constitué une résistance, nous cassons sa résistance ! Nous détruisons ses œuvres ! Va-t'en vite !
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tout complot professionnel contre les frères ! Nous délivrons tout frère victime de mensonge ou de calomnie ! Tu es libéré et le mensonge est banni !

- Au nom de Jésus-Christ, nous bannissons l'échec !
- Au nom de Jésus-Christ, si quelqu'un a fait son commerce en vendant les bénédictions de la famille, nous délivrons tous les captifs de cette famille ! Tous ceux qui souffrent parce qu'on les a vendus dans un commerce lointain, nous les délivrons ! Nous brisons ce complot ! Nous jugeons ce commerce ! Nous jugeons le commerce de corps et d'âmes d'hommes pratiqué dans la famille !

Il y a des gens qui vendent des hommes physiquement comme des esclaves. Le commerce des hommes attire la malédiction dans la famille. C'est une grande malédiction. Il y en a qui ne touchent pas le corps mais se concentrent sur la vente des âmes. Dans ce cas, la mort de la victime s'ensuit.

- Au nom de Jésus-Christ, pour tous ceux qui ont été vendus de cette manière, nous déclarons que Jésus a tout détruit et a donné à l'Église la puissance pour briser ces œuvres !
- Au nom de Jésus-Christ, nous jugeons tous les démons qui dépendent de ce commerce et tirent leurs forces dans ce commerce ! Partout où vous êtes, partez ! Même si vous êtes dans un village, partez !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a quelqu'un qui est lié par une chaîne, nous cassons cette chaîne ! Nous brisons les fers ! Nous cassons les liens !
- Au nom de Jésus-Christ, si on a envoûté quelqu'un, si on a fait en sorte qu'il traverse les eaux et que depuis lors, son esprit est de l'autre côté des eaux ; nous fendons cette eau et le ramenons ! Tu retrouves le chemin de retour et tu es libre !
- Au nom de Jésus-Christ, si le pouvoir qu'on a utilisé pour t'envoûter est dans un canari suspendu en l'air, nous le cassons et en détruisons le pouvoir !
- Au nom de Jésus-Christ, si c'est quelque chose qu'on a planté, nous la déracinons et détruisons son pouvoir !
- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a l'esprit d'un parent proche ou lointain, mort ou vivant, qui a incarné quelqu'un, tu es condamné ! Tes œuvres sont abominables ! Va-t'en vite !
- Au nom de Jésus-Christ, esprit méchant, toi qui garde ce que les autres sont allés voler, toi aussi, tu es un voleur ; nous te jugeons ! Nous te chassons et t'arrachons tout ce que tu as gardé en ta possession ! Au nom de Jésus-Christ, tu es jugé toi aussi, frappé !
- Au nom de Jésus-Christ, nous protégeons tous les frères partout où ils se trouvent ! Nous les cachons sous le sang de Jésus et proclamons que tout ce qui a été renversé ne sera plus jamais rebâti ! Et nous proclamons que ce qui a été bâti pour la gloire de Dieu et pour notre bénédiction ne sera plus jamais renversé ! Qu'aucun démon ne suive un frère ! Qu'aucun démon ne parte dans aucun village, même voisin !